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  GIT repositories

  
    Index page of all the GIT repositories that are clonable form this server
    via HTTPS.
  
  
    Übersichtsseite aller GIT-Repositories, die von diesem Server aus über
    git clone (HTTPS) erreichbar sind.
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  Services

  
    A bunch of service scripts to convert, analyse and generate data.
  
  
    Ein paar Services zum Konvertieren, Analysieren und Generieren von Daten.
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  GNU octave web interface

  
    A web interface for GNU Octave, which allows to run scientific calculations
    from netbooks, tables or smartphones. The interface provides a web form
    generator for Octave script parameters with pre-validation, automatic script
    list generation, as well presenting of output text, figures and files in
    a output HTML page.
  
  
    Ein Webinterface für GNU-Octave, mit dem wissenschaftliche Berechnungen
    von Netbooks, Tablets oder Smartphones aus durchgeführt werden können.
    Die Schnittstelle beinhaltet einen Formulargenerator für Octave-Scriptparameter,
    mit Einheiten und Einfabevalidierung. Textausgabe, Abbildungen und generierte
    Dateien werden abgefangen und in einer HTML-Seite dem Nutzer als Ergebnis zur
    Verfügung gestellt.
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